

Neue Hotels

Im Jahre 1975 hat Montreal seine schon vorher stattliche Zahl erstklassiger Hotelzimmer um 1306 erhöht, und diese Zahl wird im ersten Halbjahr 1976 voraussichtlich noch erheblich ansteigen. Zu den kürzlich fertiggestellten Hotels zählen: das Auberge Richelieu (300 Zimmer), Holiday Inn Place Dupuis (360 Zimmer), Holiday Inn Pointe Claire (312 Zimmer) und das Sheraton St. Laurent (130 Zimmer). Das Hilton am Flughafen Montreal hat 174 neue Zimmer angebaut.

Drei Großprojekte sind gegenwärtig im Bau und sollen rechtzeitig für die Sommerspiele fertigwerden: Im April soll das Hotel Méridien, das erste Hotel der Air-France-Kette auf dem nordamerikanischen Kontinent, mit seinen 616 Zimmern fertigwerden. Es gehört zu dem großen Büro- und Geschäftshauskomplex Place Desjardins und hat direkten Zugang zur Untergrundbahn.

Zu einem ähnlichen, zentral gelegenen Büro- und Ladenkomplex gehört das Hotel La Cité mit 500 Zimmern, das im Juni seine Tore öffnen wird.

Das Quatre Saisons (320 Zimmer), das im Februar fertigwurde, gehört zur Inn on the Park/Four Seasons-Gruppe.

Weitere Hotels sind das Chateau Champlain, das Bonaventure, das Queen Elizabeth und das Ritz Carlton.

Wegen weiterer Auskünfte wende man sich an: Canadian Government Office of Tourism, 150 Kent Street, Ottawa, Ontario, K1A 0H6, Kanada, oder an HEQUO 76, 201 Crémazie Street East, Montreal, Quebec, H2M 1L2, Kanada.

Probeweiser STOL-Flugdienst wirkte verkaufsfördernd

Kürzlich erklärte der Bundesminister für Industrie, Handel und Gewerbe, Don Jamieson, daß Kanadas internationales Marketingprogramm für Flugzeuge erheblich von dem STOL-(Kurzstart- und Kurzlande-)Flugverkehr zwischen Ottawa und Montreal profitiert hätte, der am 30. April eingestellt werden soll.



Vertreter von 40 ausländischen Regierungen und Luftverkehrsgesellschaften, auch aus den Vereinigten Staaten, sahen sich den STOL-Flugbetrieb an und gewannen positive Eindrücke, wodurch "ein günstiges Absatzklima für dieses System geschaffen wurde".

Wie der Minister weiter ausführte, hat der probeweise STOL-Flugdienst Daten erbracht, die bei dem Entschluß der Regierung, die Produktion der 50sitzigen, leisen STOL-Verkehrsmaschine De Havilland Dash-7 aufzunehmen, eine bedeutende Rolle spielten.

Während seiner kürzlichen Lateinamerikareise erörterte auch Ministerpräsident Trudeau die Absatzmöglichkeiten für die Dash-7 und andere kanadische Verkehrsmaschinen.